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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 14 DE ABRIL DE 2025. 

Presidente - Samuel Oliveira de Lima 
Vice-Presidente - Valdir João Rosinski 
1 ° Secretário - Paulo Roberto Benedito 
2a Secretária - Hugo José Pinto Veit 

Comissões (Biênio 2025/2026): Eleição em 17/02/2025: 

COMISSÃO PERMANENTE DE LEGISLAÇÃO. JUSTiÇA E REDAÇÃO FINAL: 
PRESIDENTE: Valdir João Rosinski - PP; SECRETÁRIO:· Paulo Casar 
Francischetti- PP; RELATOR: Paulo Roberto Benedito - REPUBLICANOS 

COMISSÃO PERMANENTE DE FINANÇAS E ORÇAMENTO: 
Jaldemir Ramos dos Santos - UNIÃO; SECRETÁRIO: Hugo José Pinto Veit - PP; 
RELATOR: Valdir João Rosinski- PP 

COMISSÃO PERMANENTE DE OBRAS. SERViÇOS PÚBLICOS. 
AGROINDÚSTRIA. COMÉRCIO. TURISMO E MEIO AMBIENTE: PRESIDENTE: 
Antonio Aparecido Facioli - PSD; SECRETÁRIO: Natalino Ribeiro dos Santos - 
PSB; RELATOR: José Carlos Amancio - PSD 

COMISSÃO PERMANENTE DE EDUCAÇÃO. SAÚDE. ASSISTÊNCIA SOCIAL 
E CIDADANIA: PRESIDENTE: Paulo Casar Francischetti - PP; SECRETÁRIO: 
Paulo Roberto Benedito - REPUBLICANOS; RELATOR: Jaldemir Ramos dos 
Santos - UNIÃO. 

Às 20:00 (vinte) horas do dia quatorze do mês de abril, do ano de dois mil e vinte 
e cinco, nesta cidade e Comarca de Nova Londrina, Estado do Paraná, no 
"Plenário Dr. Olivier Grendene" - Edifício da Câmara Municipal -, sito à Av. Itio 
Kondo, 904, sob a Presidência do Vereador SAMUEL OLIVEIRA DE LIMA 
(Samuel Bokão) - REPUBLICANOS, secretariado pelos Edis PAULO ROBERTO 
BENEDITO (Paulo Benedito) - REPUBLICANOS (1° Secretário) e HUGO JOSÉ 
PINTO VEIT (Hugo Veit) - PP; (2° Secretário), presentes os Senhores 
Vereadores, PAULO CESAR FRANCISCHETTI (Paulão) - PP; VALDIR JOÃO 
ROSINSKI (Valdir Rosinski) - PP; NATALINO RIBEIRO DOS SANTOS (Natalino 
Pedreiro) - PSB; ANTONIO APARECIDO FACIOLl (Facioli) - PSD e JALDEMIR 
RAMOS DOS SANTOS (Jaldemir) - UNIÃO, presente o Assessor Legislativo 
desta Casa de Leis, Sr. Miguel Pinheiro Anziliero; Presente a Sra. Ana Maria 
Aguirre, Auxiliar de Serviços Gerais (Dec. 06/2025); reuniu-se ordinariamente a 
Câmara Municipal. Iniciando, o Senhor Presidente cumprimentou os presentes, 
solicitou ao 1° Secretário que procedesse a verificação do "quórurn", que restou 
com suficiência do número mínimo de Vereadores exigidos para realização da 
Sessão, declarando, com a proteção de DEUS que se encontra aberta a Sessão 
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Ordinária; Observou-se a ausência do Vereador JOSÉ CARLOS AMANCIO 
(Madruga) - PSD, por problemas de saúde. Dando início aos trabalhos, o 
Presidente declarou a Sessão em PEQUENO EXPEDIENTE: Pediu a anuência de 
todos os Vereadores para a dispensa da leitura da ATA da Sessão Ordinária 
realizada no dia 07 de abril de 2025, a ser submetida a discussão e aprovação 
nesta sessão; declarou dispensada a leitura da Ata anteriormente citada; Colocou 
em discussão a ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DE 07.04.2025, a qual foi 
aprovada por 07 votos, observando-se uma ausência, do Vereador José Carlos 
Amancio. O Presidente da Câmara solicitou ao 2° Secretário a leitura do 
expediente, sendo mencionado o Ofício nO 164/2025, assinado pelo Prefeito Luiz 
Gustavo Maior Bono, no qual solicita indicação de um representante para a 1 a 
Conferência da Cidade, etapa preparatória para a 7a Conferência Estadual das 
cidades e para a 6a Conferência Nacional das cidades; Ofício nO 170/2025, 
assinado pelo Prefeito Luiz Gustavo Maior Bono, no qual responde o ofício n? 
120/2025, da Câmara Municipal de Nova Londrina, referente ao Projeto de Lei nO 
24/2025. Ofício nO 167/2025, assinado pelo Prefeito Luiz Gustavo Maior Bono, no 
qual encaminha o Projeto de Lei nO 27/2025, 29/2025, 30/2025 e 31/2025; 
Justificativa de ausência na Sessão Ordinária do dia 07/04/2025, contendo 
atestado médico, referente ao Vereador José Carlos Amancio. Comunicado do 
TransfereGov, no qual informa a inclusão, alterações e/ou atualizações no Plano 
de Trabalho dos recursos na modalidade de Transferência Especial 
disponibilizados no Transferegov.br para o beneficiário: CNPJ 81.044.984/0001- 
04 - MUNICIPIO DE NOVA LONDRINA, sendo o Programa: 09032024, Plano de 
Ação: 09032024-71542 - Emenda Parlamentar: 202428490007-Zeca Dirceu. 
Documento oriundo do Ministério da Cultura, no qual encaminha um PARECER 
TÉCNICO de n? 38/2025/CGME/SEEC/GSE/GM PROCESSO N° 
01400.001585/2025-00, sendo o Parecer de Análise de Plano de Trabalho - 
Transferências Especiais, com solicitação de ajuste/contemplação, sob pena de 
não aprovação do Plano de Trabalho. Portaria n° 6/2025 - NL-JU-SDF, assinada 
pelo Doutor FELlPE CASTELLO CINTRA, Juiz de Direito da Comarca de Nova 
Londrina, Estado do Paraná e Juiz Diretor do Fórum desta Comarca considerando 
a Ordem de Serviço nO 193/2025 - CJ, informa a realização da Correição do Foro 
Extrajudicial nesta Comarca, a qual acontecerá presencialmente, na data de 
13/05/2025, a partir das 08:30 horas. Ofício n? 14/2025-SEDA, assinado pelo Sr. 
Valdirlei de Araujo, Diretor da SDEA, no qual solicita indicação de dois 
Vereadores, representante titular e representante membro para compor o 
Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural Sustentável, para o biênio 
2025/2027. Não havendo mais matérias a serem lidas no PEQUENO 
EXPEDIENTE, o Presidente da Câmara designou o Advogado da Casa 
Legislativa, Dr. Antonio Darienso Martins, para acompanhar a realização da 
Correição do Foro Extrajudicial nesta Comarca, a qual acontecerá 
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presencialmente, na data de 13/05/2025, a partir das 08:30 horas; Quanto ao 
Conselho Municipal de Desenvolvimento Sustentável, para o biênio 2025/2027, 
nomeou o Vereador Antonio Aparecido Facioli como titular e o Vereador Samuel 
Oliveira de Lima como suplente; Considerando os termos do Ofício nO 164/2025, 
assinado pelo Sr. Prefeito Municipal, Nomeou o Vereador Valdir João Rosinski, 
para compor a Comissão Organizadora da 1a Conferência da Cidade, no âmbito 
do Município de Nova Londrina. Declarou abonada a ausência do Vereador José 
Carlos Amancio, na Sessão Ordinária do dia 07/04/2025, considerando sua 
justificativa e atestado médico. Nada mais havendo para o Pequeno Expediente, 
passou-se para o GRANDE EXPEDIENTE, o Presidente da Câmara solicitou ao 
1 ° Secretário a leitura das proposições constantes da pauta da sessão, no 
seguinte: Projeto em tramitação e substituído, conforme ofício nO 163/2025, 
assinado pelo Sr. Prefeito Municipal, protocolado na Câmara em 03 de abril de 
2025, sob o nO 187/2025, sendo mencionado na Sessão Ordinária do dia 
07/04/2025, onde aguarda-se envio da estimativa de impacto orçamentário 
financeiro, por parte do Poder Executivo Municipal: Projeto de Lei n? 024/2025, 
assinado pelo Prefeito Municipal, contendo a Súmula: Institui o Programa Família 
Acolhedora no Município de Nova Londrina, destinado a garantir o direito à 
convivência familiar e comunitária de crianças, adolescentes e, excepcionalmente, 
jovens de 18 a 21 anos afastados do convívio familiar por medida de proteção, 
conforme previsto no Estatuto da Criança e do Adolescente, e dá outras 
providências. Projetos a serem encaminhados as comissões permanentes e ao 
Advogado da Câmara, para parecer jurídico: Projeto de Lei nO 027/2025, 
assinado pelo Prefeito Municipal, contendo a Súmula: Autoriza a abertura de 
crédito especial no valor de R$ 1.161.000,00 (um milhão cento e sessenta e um 
mil reais) na LOA - Lei Orçamentária Anual N° 3.708/2024, na LDO - Lei de 
Diretrizes Orçamentárias N° 3.702/2024 e no PPA 2022 a 2025, Lei do Plano 
Plurianual N° 3.338/2021; Projeto de Lei nO 029/2025, assinado pelo Prefeito 
Municipal, contendo a Súmula: Autoriza a abertura de crédito especial no valor de 
R$ 1.304.792,16 (um milhão trezentos e quatro mil setecentos e noventa e dois 
reais e dezesseis centavos) na LOA - Lei Orçamentária Anual N° 3.708/2024, na 
LDO - Lei de Diretrizes Orçamentárias N° 3.702/2024 e no PPA 2022 a 2025, Lei 
do Plano Plurianual N° 3.338/2021; Projeto de Lei n? 030/2025, assinado pelo 
Prefeito Municipal, contendo a Súmula: Autoriza a abertura de crédito especial no 
valor de 70.000,00 (setenta mil reais) na LOA - Lei Orçamentária Anual N° 
3.708/2024, na LDO - Lei de Diretrizes Orçamentárias n? 3.702/2024 e no PPA 
2022 a 2025 Lei do Plano Plurianual n? 3.338/2021; Projeto de Lei nO 031/2025, 
assinado pelo Prefeito Municipal, contendo a Súmula: Autoriza a abertura de 
crédito especial no valor de 28.119,52 (vinte e oito mil cento e dezenove reais e 
cinquenta e dois centavos) na LOA - Lei Orçamentária Anual N° 3.708/2024, na 
LDO - Lei de Diretrizes Orçamentárias N° 3.702/2024 e no PPA 2022 a 2025 Lei 
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do Plano Plurianual N° 3.338/2021. Projeto protocolado em 07/04/2025, com 
substitutivo protocolado pelo mesmo autor, em 14/04/2025: Projeto de lei nO 
028/2025, assinado pelo Vereador Paulo Roberto Benedito, contendo a Súmula: 
Dispõe sobre a obrigatoriedade da afixação de cartazes ilustrativos acerca do 
método hospitalar denominado Manobra de Heimlich em todas as instituições 
municipais de ensino e em todos os estabelecimentos que comercializem 
alimentos no Município de Nova Londrina; INDICAÇÕES: Indicação nO 58/2025, 
de autoria do Vereador Paulo Roberto Benedito, como apoio dos Vereadores 
Samuel Oliveira da Lima e Jaldemir Ramos dos Santos, o qual pretende 
encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal de Nova Londrina, no seguinte: 
Que seja viabilizado o asfaltamento da Avenida Maceió, localizada no perímetro 
urbano entre a Rua Belo Horizonte e a Avenida Prefeito João Fernandes de 
Almeida deste município; Indicação nO 59/2025, de autoria do Vereador Antonio 
Aparecido Facioli, o qual pretende encaminhamento de ofício ao Prefeito 
Municipal de Nova Londrina, no seguinte: Solicitando a extinção ou revisão da 
taxa de coleta de lixo, em virtude de possível bis in idem com o IPTU, conforme 
jurisprudência consolidada; Indicação nO 60/2025, de autoria do Vereador Antonio 
Aparecido Facioli, o qual pretende encaminhamento de ofício ao Prefeito 
Municipal de Nova Londrina, no seguinte: Solicitando a revisão da taxa de 
iluminação pública cobrada anualmente dos munícipes, considerando que boa 
parte da cidade já conta com iluminação de LED, tecnologia que gera significativa 
economia de energia, além disso a instalação de usina fotovoltaica vem 
produzindo energia para abastecer prédios públicos, o que representa uma 
redução ainda maior nos custos de consumo elétrico; Colocou-se em discussão e 
votação, uma a uma, as indicações nOs. 58/2025; 59/2025; 60/2025, tudo sendo 
aprovado por 07 votos, observando-se uma ausência, do Vereador José Carlos 
Amancio. Pediu questão de ordem o Vereador Paulo, o qual solicitou que os 
Projetos de Lei nOs 27,29, 30 e 31/2025, de autoria do Prefeito Municipal de Nova 
Londrina, sejam apreciados em única discussão e votação, sendo o pedido 
aprovado por 7 votos, considerando-se uma ausência, do Vereador José Carlos 
Amancio. O Presidente da Câmara encaminhou os Projetos de Lei nOs 27, 29, 30 
e 31/2025, para a Comissão de Legislação e Comissão de Finanças; Quanto ao 
Projeto de Lei nO 24/2025, solicitou seja oficiado o Advogado da Câmara, para se 
manifestar quanto ao Ofício n? 170/2025, em resposta ao Ofício n? 120/2025, 
oriundo desta Câmara Municipal, uma vez que não fora encaminhado a 
Estimativa de Impacto Orçamentário e Financeiro; também quanto a manifestação 
diante do novo projeto, que levou o mesmo número, uma vez que fora substituído 
nos termos do ofício nO 163, protocolado sob o n? 187, em 03/04/2025; Quanto ao 
Projeto de Lei nO 28/2025, irá encaminhar-se ao Advogado da Câmara, para 
manifestação, diante do Projeto substituto, protocolado na Secretaria da Câmara 
no dia 14/04/2025. Colocou-se em discussão e votação o pedido do Vereador 
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Paulo, sendo para que os Projetos de Lei nOs 27, 29, 30 e 31/2025 sejam 
apreciados nesta Sessão, em única discussão e votação, tudo sendo aprovado 
por 07 votos (1 ausência); Diante da urgência na deliberação, suspendeu a 
Sessão Ordinária por 10 minutos, para que os componentes das comissões 
apresentassem seus pareceres, com relação aos Projetos de Lei nOs 27, 29, 30 e 
31/2025. Retomando-se a Sessão Ordinária, foram mencionados os pareceres 
jurídicos, bem como da Comissão de Legislação e Comissão de Finanças, quanto 
aos Projetos de Lei nOs 27, 29, 30 e 31/2025. Nada mais havendo, o Presidente 
declarou a Sessão em ORDEM DO DIA, Colocou em única discussão e votação, 
um a um, os Projetos de Lei nOs 27, 29, 30 e 31/2025, tudo sendo aprovado por 
unanimidade de votos. Não havendo mais projetos para deliberação nesta data, 
solicitou ao 1° Secretário, que verificasse os nomes dos Vereadores que 
desejassem fazer uso da palavra em Considerações Finais, conforme art. 134 do 
Regimento Interno da Câmara Municipal de Nova Londrina, sendo declarado a 
Sessão em CONSIDERAÇÕES FINAIS: pela ordem de inscritos, fizeram uso da 
palavra os Vereadores: Paulo Cesar Francischetti, o qual pediu oração para o Ex 
Vereador Carlos Alberto Maldaner Ayres, que se encontra internado em Barretos 
SP; Pediu Orações ao Vereador José Carlos Amancio (Madruga), que irá passar 
por ponte de safena na Segunda-feira próxima; Parabenizou o trabalho do 
Secretário Municipal de Obras pelo trabalho que vem sendo realizado; Fez outras 
ponderações e encerrou. Passou-se a palavra ao Vereador Valdir João Rosinski, 
o qual solicitou encaminhamento de ofício parabenizando o Secretário Municipal 
de Saúde, visto a parceria com o Hospital de Amor de Barretos-SP., onde houve o 
atendimento da carreta em Nova Londrina, realizando-se mamografias, 
preventivos, etc.; Solicitou encaminhamento de ofício ao Secretário Municipal de 
Obras, parabenizando o trabalho de alargamento da estrada de acesso ao Porto 
Tigre; Referente ao IPTU, comentou que na condição de Presidente da Comissão 
constituída na Sessão Ordinária do dia 07/04/2025, para averiguar junto ao Poder 
Executivo sobre os valores do IPTU lançados para o ano de 2025, tem a pontuar 
que: No dia de hoje (14/04/2025) às 14 horas, a Comissão composta por ele 
(Valdir) e pelos Vereadores Paulo Cesar Francischetti e Paulo Roberto Benedito, 
juntamente com os demais vereadores desta Casa de Leis, reuniram-se com o 
Prefeito Municipal no Gabinete do Prefeito, juntamente os Secretários e 
Assessores para analisar a questão do IPTU, e como a matéria é um tanto quanto 
complexa e técnica, exigindo demais esclarecimentos, por esta razão o Prefeito 
ficou de fazer um vídeo prestando os esclarecimentos necessários para toda 
população; Destacou que a Comissão ainda está concluindo seus trabalhos e no 
prazo fixado apresentará seu relatório que será lido na primeira sessão ordinária 
após sua conclusão. Agradeceu e encerrou. Nada mais havendo, o Presidente da 
Câmara autorizou o envio dos ofícios, convidou todos os presentes para fazerem 
a oração do PAI NOSSO; Agradeceu aos Vereadores pela Presença e declarou 



·=.=.=.=.=.=.=.=.=.=.=.=.~.=.=.=.=.=.=.=.=.=.=.=.=.=.=.=.=.=.=.=.=.=.=.=.=.=.=.=.=.=.=.=. 67 

com a proteção de Deus, encerrada a ga Sessão Ordinária de 2025.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - .......................... 

l' SECRETARIO: ~ PRESIDENTE: 


